

● 議長の四季報 ●

- 3月26日 東京都島嶼町村一部事務組合議会及び島嶼議長会総会
(東京・島嶼振興公社)
- 4月 6日 式根島小学校・同中学校入学式に出席
9日 新島中学校・同高校入学式に出席
12日 新島村防災会議
23日 平成24年第1回臨時会
- 5月 7日 新島村議会研修視察(青森県・むつ市及び青森市、10日まで)
11日 東京都町村議会議員講演会及び懇談会
14日 大島支庁管内都事業説明会に出席
19日 下田市の黒船祭に参加
23日 総務常任委員会(「新島村ポイ捨て禁止条例」案について)
25日 島嶼町村一部事務組合組織団体長と島嶼町村議会議長会との合同会議(東京・都立産業貿易センター浜松町)
26日 「島じまん2012」に参加(東京・竹芝、27日まで)
29日 全国町村議長副議長研修会(東京・港区メルパルクホール、30日まで)
- 6月 4日 議会運営委員会
5日 島民祭準備委員会
8日 天宥法印墓前祭に出席
9日 式根島の福祉関係の会合に出席
12日 平成24年第2回定例会開会(同日閉会)

編集後記

昨年に続きこの7月30日、31日の両日、町村議会広報研修会(東京・砂防会館)に参加した。

全国の町村から六百名ほどの議会関係者の出席があり、1日目は実践的な広報紙の作り方あれこれ。2日目は3グループに分かれての分科会形式で希望する町村から提出された広報紙(9町村)の講評。

これらの広報紙についての感想を述べると概してどこも似たり寄ったり。表と裏はカラ一印刷、一面に大きな写真を載せ、被写体は児童・生徒で行事やイベントが対象といった具合。中の内容は当然、議会審議が中心だが、写真を多用し、文章は短文目。ページ数

が多いのは(16~20ページ)町村合併の結果と思われる。

参考になる記事もあるが、果して住民のみなさんが読んでくれているのだろうか?と考えると足元が心配になってきた。私たちの広報紙が他の町村に比べて見劣りするとは思わないが、住民のみなさんに関心を持つもらうにはもつと独自性を出した特集記事があつてもいいのでは、と考えたりしている。

まだまだ紙面の改善、充実を図っていく余地は大きいにある、と改めて肝に銘じることになつた今回の研修である。

● 広報編集委員長
山本均

これらの広報紙についての感想を述べると概してどこも似たり寄ったり。表と裏はカラ一印刷、一面に大きな写真を載せ、被写体は児童・生徒で行事やイベントが対象といった具合。中の内容は当然、議会審議が中心だが、写真を多用し、文章は短文目。ページ数